



市民病院

ハナちゃん通信

問合せ
市民病院管理課
☎(48)5050

看護部 催事 プロジェクト

看護部催事プロジェクトとは、市民病院看護部が市民の皆さんに「健康に興味を持っていただく」「市民病院の職員の活動に触れていただく」ことを目標に活動するグループのことです。

これまでに行った主な活動は、

- ・看護の日関連行事
- ・がん征圧月間関連行事
- ・小学生病院体験ツアー
- ・いきいき健康講座

などを企画・運営してきました。



△小学生病院体験ツアー

これから、ハナちゃん通信では、看護部催事プロジェクトが主催する行事の内容や、お知らせを皆さんにお伝えしていきます。

今年度は以下の行事計画を予定しています。

7月31日(木)	小学生病院体験ツアー
9月10日(水)	がん征圧月間看護フェスティバル
10月28日(火)	第1回ナースが行ういきいき健康講座
11月25日(火)	第2回ナースが行ういきいき健康講座
12月22日(月)	第3回ナースが行ういきいき健康講座
平成27年 1月27日(火)	第4回ナースが行ういきいき健康講座

随時、市民病院ホームページでもお知らせしていきます。お楽しみに。

碧南の歴史へのいざない

問合せ 文化財課内市史資料調査室 ☎(41)4566

NO. 1 オリエンテーション

右の地図が何かわかりますか。これは、この辺りの昔の土地の様子（知多半島側は省略）を古地図や等高線図をもとに想像したものです。今の矢作川がつくられる（1605年）まではこのようになっていたと考えられます。水色の部分は海で、そのなかに点線で描いたのが現在の海岸線です。

鷺塚は島だったと思われますし、棚尾という地名はその地域が動物のしっぽのような地形であることからついたこともわかります。そして、なんといつでも現在の碧南市のかなりの部分が海のなかだったことがわかります。

ほかに気付くことはありませんか。そうです。油ヶ淵がありません。油ヶ淵はどのようにしてできたのでしょうか。

このコーナーでは、新たな発見を求めて月に一度のタイムトラベルをしてみたいと思います。何が出てくるか楽しみにしてみてください。



△参考「碧南市史 第一巻」